

DÉBUT D'ANNÉE 2020

2. Affronter la réalité

« Il y a une observation de Chesterton que je trouve désarmante : “L’ennui avec nos sages n’est pas qu’ils ne peuvent imaginer de réponse ; c’est qu’ils n’imaginent pas même l’énigme”. La condition pour voir la réponse est de voir l’énigme. Cela implique une certaine attitude face à la réalité : il faut se laisser interpeller par elle, suivre ses suggestions, être prêts à revoir nos idées et nos projets et à apprendre de tous ceux qui peuvent nous aider. Bref, c’est un problème de regard sur la réalité qui concerne chacun de nous, ainsi que de liberté par rapport à nos erreurs et au spectre de l’intérêt (des effets que nous souhaitons susciter chez les autres). De cette manière, nous pouvons nous remettre plus rapidement d’un trébuchement, d’un échec, du désarroi, parce que nous avons pour seul gouvernail sur notre route la tension pour le bien de tous et rien d’autre » (J. Carrón, *Le réveil de l’humain*, p. 71-72).

Nous suggérons de regarder la vidéo de l'[entretien avec José Ángel Gonzáles Sainz](https://www.meetingrimini.org/meeting-tv-2020/) (Meeting de Rimini, 19 août 2020, 17 h, « Not too much to ask », <https://www.meetingrimini.org/meeting-tv-2020/>, disponible en italien ainsi qu’en traduction anglaise et espagnole) de la minute 21,32 à la minute 24,17.

Quoi d’irréductible découvres-tu dans la réalité ?

Nous rappelons qu’il est possible d’envoyer questions et témoignages sur le site <http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>